

Braulio Arenas Premio Nacional de Literatura 1984

Por unanimidad del jurado presidido por el Ministro de Educación Horacio Aranguiz, e integrado por: Martín Páez Mancebo, representante de la Academia Chilena de la Lengua; Emilio Oviedo Inda, por la Sociedad de Escritores de Chile; Martín Cerda Contreras, representante del Pen Club y Francisco Aguilera Gajardo, por el Consejo de Rectores, fue galardonado recientemente el escritor chileno Braulio Arenas Carvajal, de 71 años, y quien ha dedicado gran parte de su vida a la creación literaria.

Braulio Arenas, nació en Punta Arenas en 1913. En 1934 forma parte del movimiento lírico denominado 'Mandrágora', grupo cultural del que fue su director.

Se rige literariamente por los cánones del surrealismo. Se inicia como poeta pero ha cultivado todos los géneros. Entre su vasta obra podemos destacar: 'Discurso del Gran Poder'; 'El mundo y su Doble'; 'La mujer Nemotécnica'; 'La Idea Fija'; 'La Endemoniada de Santiago'; 'El Océano de nadie'; 'La Casa fantasma'; 'En el mejor de los mundos'; 'Actas Subrealistas'; 'La Canción de Rolando' este último es un Ensayo.

Entre sus obras narrativas que le ha valido grandes elogios sobresalen: 'Adios a la familia', 'El Castillo Perth'; 'La promesa en blanco'; 'El laberinto de Creta'; 'Los sucesos del Budi'.

Su novela 'Adios a la familia' fue empezada en 1935, sin embargo, salió a la luz publicitaria en 1966 este hecho nos está demostrando que no sólo es un buen escritor, sino también, constante y tesonero.

El recién laureado Premio Nacional de Literatura es un hombre de gran cultura, ha viajado por diversos países del mundo. Estuvo en Israel en 1975, gracias a una Beca concedida por ese país. Es cultor de todos los géneros, domina todas las disciplinas. Su estilo aunque ha buscado una expresión particular, se diría que aún sigue representando el surrealismo.

Braulio Arenas ha participado en numerosas Escuelas de Temporada de diversas Universidades y en muchos encuentros de Escritores, tanto en nuestro país como en otros del mundo Americano y de otros continentes, ofreciendo conferencias auspiciadas por importantes centros culturales. Ha obtenido por su efectiva labor diversos premios. Pertenece a la Sociedad de Escritores y al Pen Club. Es colaborador de revistas y periódicos de Chile y del extranjero. Actualmente vive en Santiago junto a una hermana y su tiempo está destinado por completo a escribir.

En reciente conferencia de prensa manifestó: 'la literatura no es un sendero de rosas, sino una aventura, una conquista'. Que el Premio es para él un aliciente que en ningún caso le jubila. Lógico, aún tiene mucho que decir.

219502
 el Herald, Liranes, 13-IX-1984 p. 2.

Braulio Arenas, Premio Nacional de Literatura 1984 [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Braulio Arenas, Premio Nacional de Literatura 1984 [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile